

23 décembre 2014 - 10:54

Accident de Saint-Liguori

## L'identité des victimes est dévoilée



Par Mathieu Ferland, Journaliste

L'identité des victimes du terrible accident survenue plus tôt cette semaine à Saint-Liguori a été dévoilée ce matin. Il s'agit du conducteur, Bobby Cusson, 28 ans, domicilié en Gaspésie, et son passager Mathieu Gaudreault, 24 ans, de Saint-Ambroise.

Rappelons que dimanche soir, le véhicule dans lequel prenaient place les deux hommes aurait effectué plusieurs tonneaux, pour se retrouver sur le toit, dans un fossé en bordure de la route 346. Lors de leur intervention, les services d'urgence ont eu besoin des pinces de désincarcération afin de libérer les deux occupants de la carcasse de tôle. Ces derniers ont été conduits au Centre hospitalier régional de Lanaudière, leur décès a été constatés après leur arrivé.

Les enquêteurs de la SQ croient qu'un mélange de vitesse et d'alcool pourrait être la cause de ce tragique accident.